

À Belle-Ile, une exposition sur l'eau et une belle enquête des collégiens

Le Télégramme – 28 mars 2024



Bruno Schir (à droite) et Evelyn Dhume ont présenté l'exposition « Belle-Ile en eau » lors de son inauguration, lundi au Réduit B.

L'inauguration de l'exposition « Belle-Ile en eau » organisée par le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE), lundi au Réduit B, a donné lieu à des prises de paroles précises sur les richesses naturelles d'aujourd'hui, les enjeux et les adaptations pour demain. En prenant la suite de Bruno Schir, président du CPIE, et des équipes venues exposer leurs travaux consacrés au patrimoine lié à la ressource en eau sur Belle-Ile, Luc Le Chatelier, journaliste, a présenté le journal réalisé dans le cadre du Printemps des arts par les élèves de troisième du collège Michel Lotte.